

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711160 - CHAIRUNNISA NUR AINI

STATION	FEEDBACK
IPM 1	kompresi belum cukup dalam, pemberian nafas bantuan belum memadai, dosis pemberian nafas belum tepat, tindakan tidak teliti berpotensi membahayakan pasien
IPM 2	Anamnesis lengkap. Belum memeriksa tanda vital dan keadaan umum serta pemeriksaan abdomen. Edukasi kurang lengkap, pasien perlu transfusi darah dan tindakan segera.
IPM 3	pemeriksaan fisik perlu disistematisasi lagi, pemeriksaan penunjang radiologi belajar lg, dx dan dd belajar lagi edukasinya sdh baik saat memberitahu dx dan tatalaksana pasien
IPM 4	DX-DD: trauma abdomen-perdarahan saluran cerna bagian atas, splenomegali--> untuk diagnosis nya mungkin lain kali bisa lebih spesifik dan urutkan dari yang paling utama dan gawat, pada kasus ini apa yang membuatnya emergency? apakah trauma abdomen atau ada keadaan lain yang mungkin diakibatkan oleh trauma abdomen yang ternyata lebih emergency?? /TX EMERGENCY: sudah melakukan suhai primer dan pemberian bantuan O2 namun belum di sebutkan dosis O2nya, jika pasien dalam kondisi syok , saag ini mahasiswa belum memposisikan pasien dalam posisi yang mendukung untuk pasien syok./TX NON FARMAKO: pada pasien perdarahan atau resusitasi yang memungkinkan selanjutnya akan dilakukan transfusi sebaiknya menggunakan transfusi set, pada infus set masih terdapat gelembung(sebaiknya tidak ada karena dapat berbahaya jika terjadi emboli), persiapan pemasangan IVFD sudah baik, pemasangan aboketh belum keluar darah, saat pemasangan saluran infus sebaiknya sudah terbuka, pemilihan aboketh kurang tepat karena menggunakan 20 dengan indikasi resusitasi cepat sampai transfusi. aliran infus tidak mengalir. 66tpm--> kurang tepat untuk resusitasi dek, /EDUKASI: sudah menjelaskan kondisi pasien dan rencana tatalaksanaan namun belum menjelaskan kemungkinan komplikasi dan rencana tindak lanjut. SEMANGAT YA
IPM 5	Pemeriksaan survey primer: Seharusnya cek respon dilakukan di awal sebelum A,B, C ya, bukan di akhir, Hati hati lagi yaa. Jangan lupa saat informed consent, berikan kesempatan keluarga untuk memutuskan dan memberi persetujuan. Cara pre oksigenasi hati hati ritmenya bagaimana dek, kok asal asal mumpa :(
IPM 6	terkait pemicu penyakit bisa juga di kros cek ke keluarga juga ya/ px psikiatri belum lengkap belum melaprkan sikap, bentuk pikir, progresi pikir, hubungan jiwa, perhatian dan insight (walaupun sudah digali ke pasien)/ dx terbalik dengan dd/ menjelaskan penyakit ke pasien jangan pakai bahasa medis ya seperti halusinasi, termasuk obat itu tidak hanya disebutkan nama obatnya, tp juga gunanya buat pa, edukasinya hanya dukungan keluarga, keputusan dokter untuk rawat inap atau rawat jalan belum clear, dokter yg menentukan kondisi ini pasien harus rawat inap atau tidak, bukan karena ada yg nunggu atau tidak, perujukan kira2 perlu tidak ya?tatalaksana kurang lengkap
IPM 7	Riwayat alergi tidak ditanyakan, Lidah tidak diperiksa , Sudah betul, tetapi kehabisan waktu
IPM 8	tidak menyebutkan DD yang tepat, antibiotik belum diresepkan